

## Eine Ära geht zu Ende

**Wolfgang Anke übergibt Bürgerschützen-Stadtkommando an Klaus Scholz / Morgen Abend Festakt in der Liethhalle**

**Eine Ära geht zu Ende: Die offizielle Stadtkommandoübergabe der Bürgerschützen Obernkirchen erfolgt am morgigen Freitag in der Liethhalle. Der langjährige Stadtkommandant und jetzige Ehrenstadtkommandant Wolfgang Anke übergibt das Kommando der Bürgerschützen Obernkirchen an seinen früheren Adjutanten und heutigen Stadtkommandanten Klaus Scholz.**

Wolfgang Anke ist fast ein halbes Jahrhundert im Führerkorps der Bürgerschützen Obernkirchen und war dort 18 Jahre Adjutant und Weggefährte von Kurt Lübke. 1996 übernahm er das Amt des Stadtkommandanten an der Spitze der größten Obernkirchener Männervereinigung. Wolfgang Anke leistete 37 Jahre Führungsarbeit als Kommandierender, als Adjutant und Stadtkommandant. Geradeaus und unverbiegbar ist er nach Ansicht vieler Weggefährten seinen Weg gegangen. Es ist ihm gelungen eine funktionsfähige Gemeinschaft zu erhalten, die sich zwar der Tradition verpflichtet fühlte, die sich aber bis heute auch notwendigen Neuerungen nicht verschließt. Die Verabschiedung im Kreise des Führerkorps mit Freunden, Bekannten und langjährigen Weggefährten wird ein denkwürdiges Ereignis werden. Denn Wolfgang Anke hat der Gemeinschaft und dem Bürgerschützenfest in Obernkirchen seinen Stempel aufgedrückt. Nun übernimmt Klaus Scholz das Kommando der Bürgerschützen Obernkirchen. Als Dankeschön für die 14-jährige Zusammenarbeit wird er zu Ehren von Wolfgang Anke einen Großen Zapfenstreich vor der Liethhalle kommandieren. Der Festakt beginnt am Freitag, 28. Mai, um 19.30 Uhr in der Liethhalle. Nach der Stadtkommandoübergabe erfolgt ab 22 Uhr vor der Liethhalle der Große Zapfenstreich mit dem Bürgerschützen-Spielmansszug Obernkirchen und dem Blasorchester Bückeburger Jäger. Als Dank der Bürgerschützen Obernkirchen wird im Anschluss ein großes Feuerwerk über der Bergstadt entzündet. Der Abend wird mit Musik von Orchester-Sound Petershagen ausklingen. Gäste sind morgen Abend herzlich willkommen. Der Eintritt ist frei. Für das leibliche Wohl wird zu erschwinglichen Preisen gesorgt.